



Kleine Bälle, großer Jubel: Minigolf für Jung und Alt

Jubel beim Einlochen, Mitleid wenn der kleine Ball haarscharf danebengeht: beim Minigolf-Nachmittag der Flüchtlingshilfe Sprockhövel war die Stimmung bestens. 50 Personen aus Afghanistan, Ägypten, Deutschland, Syrien, Tadschikistan, der Türkei und der Ukraine verbrachten einige fröhliche Stunden auf der Minigolfanlage Am Strandbad in Haßlinghausen. Familien mit den besten Freunden zogen von Bahn zu Bahn, zunächst die mit Kindern und anschließend

die Erwachsenen Gruppen und Singles.

Natürlich wurden dabei auch Punkte gezählt, dennoch gab es Jubel für jeden gelungenen Schlag oder Mitleid, wenn der Ball mal wieder nur Millimeter am Loch vorbeikullerte. Am Ende hatten alle den 18-Bahnen-Parcours erfolgreich absolviert, auch wenn nicht jeder Ball mit den erlaubten sechs Schlägen pro Bahn eingelocht werden konnte.